

Rapport annuel du directeur du CSI pour l'année 2006

Lenzerheide a été pour la première fois le théâtre des championnats suisses individuels du 13 au 21 juillet 2006. Avec 426 participantes et participants, nous avons atteint une participation record. L'infrastructure mise à disposition était idéale avec une école comportant une aula et un bâtiment multifonctions comportant une salle de gymnastique triple grandeur, de plus situés côte à côte. Elle a permis des conditions de jeu parfaites pour toutes les catégories. Avec ce nombre de participants réjouissant nous atteignons cependant les limites possibles offertes par le matériel de jeu appartenant à la Fédération, que nous avons pourtant encore complété il y a une année seulement. Il devient indispensable de compléter à nouveau le matériel de jeu.

La tendance observée ces dernières années dans le choix des participants pour la location d'un appartement de vacances, plutôt que le logement en chambre d'hôtel s'est poursuivie encore. La proportion est maintenant d'environ 50 – 50.

L'augmentation du nombre des participants a surtout eu lieu dans les tournois principaux I et III. Comme ces dernières années c'est l'afflux de jeunes joueurs qui en est la cause. Espérons que cette tendance réjouissante se poursuivra encore. Le tournoi pour le titre n'avait encore jamais été aussi fort. De plus la lutte pour le titre fut acharnée. Pour la première fois aussi, un joueur a réussi à gagner deux titres. En effet Marco Lehmann est devenu tant champion écolier que junior.

La participation dans les différents tournois a été la suivante :

- Tournoi fermé pour le titre	10 participants
- Tournoi pour le titre senior	32 participants
- Tournoi principal I	126 participantes et participants
- tournoi principal II	119 participantes et participants
- tournoi principal III	139 participantes et participants, dont 62 jeunes !!

Total : 426 participantes et participants

Comparaison avec l'année précédente : 380 participantes et participants

Les champions suisses :

- dames :	Tatjana Lematschko, Zürich
- messieurs :	Florian Jenni, Zürich
- seniors :	Dragomir Vucenovic, Uitikon
- juniors :	Marco Lehmann, Bätterkinden
- écoliers :	Marco Lehmann, Bätterkinden

La joueuse française Sophie Milliet a réalisé une norme de MI masculine

Loèche-les-Bains sera pour la troisième fois (après 1992 et 2002) organisateur des championnats suisses individuels du 12 au 20 juillet 2007

Huttwil, en août 2006-08-03

Beat Rüeeggsegger, responsable du CSI